



**Communiqué de presse**  
Pour diffusion immédiate

## **Les portes ouvertes chez les vignobles du Centre-du-Québec : un succès annonçant un début de saison prometteur!**

**Centre-du-Québec, le 22 juin 2017** – C’est avec fierté que les vignobles du Centre-du-Québec, le Domaine des 3 fûts de Drummondville, le Domaine du Clos de l’Isle et le Fief de la Rivière de Bécancour, les Entreprises Riparia de Saint-Wenceslas ainsi que le Vignoble Les Côtes du Gavet de Tingwick, concluent la 6<sup>e</sup> édition de leurs portes ouvertes qui s’est tenue les 10-11 et 17-18 juin derniers.

Heureux que le soleil ait été de la partie, malgré la chaleur intense qui a prévalu durant les 4 jours de l’événement, les cinq vignobles ont cumulé ensemble plus de 1 250 visites-personne au cours des deux week-ends des portes ouvertes, ce qui a engendré des retombées économiques directes de près de 22 000 \$. Les partenaires gourmands ont également profité de leur association à l’événement. Celui-ci aura assurément contribué à faire découvrir leur entreprise et la qualité de leurs produits, en accord avec les vins de la région.

Au long des deux week-ends, les visiteurs ont été nombreux à se déplacer et étaient curieux d’en savoir plus sur les vignobles de la région. Plusieurs ont d’ailleurs indiqué avoir visité plus d’un site.

*« Nous avons noté que les visiteurs étaient plus nombreux à provenir de l’extérieur de la région cette année. Nous avons accueilli de gens des Cantons-de-l’Est, de la Chaudière-Appalaches, des Laurentides, de la Mauricie, de la Montérégie, de Montréal et même de Calgary! Un signe que l’événement gagne en notoriété. »* a souligné M. Jocelyn Hébert du vignoble Le Fief de la Rivière.

*« Plusieurs visiteurs découvraient nos vignobles pour la première fois. C’était un réel plaisir de leur partager notre passion, de leur faire déguster nos vins et découvrir les accords avec nos partenaires gourmands. »* s’est enthousiasmé M. Rémi Martel des Entreprises Riparia.

*« La fête des Pères fut également un beau prétexte pour se déplacer dans les vignobles de la région. Que ce soit pour visiter nos domaines ou pour s’approvisionner en vin afin de célébrer avec papa, l’achalandage du 18 juin en après-midi a même dépassé les attentes de certains. »* a précisé M. Daniel Harrisson du Domaine du Clos de l’Isle.

D’autre part, il va sans dire que l’événement des portes ouvertes annonce un début prometteur pour la saison estivale dans les vignobles du Centre-du-Québec et pour la cuvée 2017.

*« Les vignes sont chargées de raisins cette année, ce qui laisse présager une récolte abondante et de qualité! Nous avons quelques jours de retard, mais rien de significatif susceptible de compromettre la*

saison. *Souhaitons-nous du soleil et de la chaleur pour les semaines à venir.* » a indiqué Mme Carole Laverdière du Vignoble Les Côtes du Gavet.

« *Tout au long de l'été et de l'automne, nous invitons les gens à venir nous découvrir, à visiter nos vignobles et à se procurer nos vins. L'achat local, c'est important et nous vous accueillons, beau temps, mauvais temps. On ne le dira jamais assez, le vin, c'est du soleil en bouteille!* » a souligné avec humour M. Richard Messier du Domaine des 3 Fûts.

Rappelons aussi que les vins centricois sont distribués à divers endroits et nouvellement dans certaines épiceries : Marché Godefroy de Bécancour, Marché public de Drummondville, Rose Drummond, IGA de Warwick, Victoriaville et Trois-Rivières, divers dépanneurs, épiceries bio et santé, ainsi que dans plusieurs restaurants et autres lieux, à l'intérieur comme à l'extérieur de la région. Les points de vente et de distribution sont listés sur les sites Web de chaque vignoble.

Voici également quelques nouveautés et faits à souligner :

- Le tout nouveau vin mousseux de méthode champenoise du Vignoble Les Côtes du Gavet de Tingwick vient de se mériter une médaille d'Or à La Coupe des Nations 2017. Un incontournable pour vos célébrations et festivités!
- La cuvée 2016 du Pinot Noir du Domaine du Clos de l'Isle de Bécancour sera disponible à la fin juillet/début août. En quantité limitée, il faudra faire vite pour vous procurer une bouteille!
- Plus d'activités de groupe sont prévues cet été au Fief de la Rivière de Bécancour. La terrasse de l'endroit pouvant accueillir jusqu'à 60 personnes est d'ailleurs propice à la tenue d'événements et 5 à 7. Informez-vous des disponibilités!
- En plus de ses vins biologiques, le Domaine des 3 fûts de Drummondville produit de succulentes gelées de vin rouge et de raisin. Un pur délice à découvrir!
- Il est possible de se procurer les vins des Entreprises Riparia au vignoble tout au long de l'été (visite sur réservation) et au Marché public de Drummondville les vendredis et samedis. Soulignons que l'entreprise connaît un beau succès avec son vin blanc, dont la plus récente cuvée est déjà épuisée. Ne manquez pas votre chance l'an prochain!

En conclusion, les vignobles du Centre-du-Québec remercient les nombreux visiteurs, les entreprises agrotouristiques et producteurs gourmands associés, ainsi que les partenaires ayant contribué au succès de la 6<sup>e</sup> édition des portes ouvertes : Desjardins, partenaire principal de l'événement, la Ville de Bécancour, Louis Plamondon - Député de Bécancour-Nicolet-Saurel, Alain Rayes - Député de Richmond-Arthabaska, Donald Martel - Député de Nicolet-Bécancour, Sébastien Schneeberger - Député de Drummond-Bois-Francs et la Fédération de l'UPA du Centre-du-Québec.

Pour plus d'informations sur les vignobles du Centre-du-Québec, visitez le site Web [www.vignobles-centreduquebec.com](http://www.vignobles-centreduquebec.com).

**Source :**

Caroline Béliveau  
Tourisme Centre-du-Québec  
819 364-7177, poste 305